

**ANEXO 3**  
**Resumen Curricular**

**Quevedo**

**Apellido Paterno**

**González**

**Apellido Materno**

**Marisol**

**Nombre(s)**

<p><b>Formación profesional</b> Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.</p>
<p>Licenciada en Ciencias de la Comunicación 1998-2001 por Universidad de Occidente Campus Culiacán; Maestría en Comunicación Organizacional 2002-2004 por Universidad de Occidente Campus Culiacán; 2010-2011 Curso de nivelación Pedagógica por el Centro de Actualización de Magisterio Campus Culiacán; Seminario Internacional, Derecho a la Información Pública: Experiencias Comparadas, Universidad de Occidente y Universidad Iberoamericana, 2002.</p>
<p><b>Trayectoria laboral</b></p>
<p>Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)</p> <p>2001- 2002 Colaboradora en la cadena de cines Cinepolis S.A. De C.V.</p> <p>2002. Nombramiento como Secretaria de Comunicación y Vínculo Social en el Comité Ejecutivo Nacional del Instituto Ciudadano de Estudios Políticos. A.C. Coordinando actividades relacionadas vinculadas con relación a medios de comunicación social.</p> <p>Actualmente laboro en el Consejo Estatal Electoral de Sinaloa, en el cual he colaborado en los siguientes puestos:</p> <p>2002-2006 Analista en el área de Comunicación Social, desempeñando tareas de logística, atención a medios de comunicación, entre otras actividades.</p> <p>2006-2015 Coordinadora del programa institucional de radio, Espacio Ciudadano del Consejo Estatal Electoral, promoviendo la educación cívica y participación ciudadana, con entrevistas a personajes relacionadas con materia electoral y de participación ciudadana.</p> <p>2007-2008, 2009-2010, 2013 (Años correspondientes a procesos electorales locales). Durante proceso electoral soy responsable del área de Acceso a Medios del Consejo Estatal Electoral: En dicho puesto soy encargada de tramitar las contrataciones y distribuciones de espacios de forma equitativa en los medios impresos, así como solicitar al Instituto Nacional Electoral el tiempo de radio y televisión que utilizan los Partidos Políticos o coaliciones durante los periodos de precampaña, intercampaña y campaña. Así como las tareas de enlace con respecto a todo lo referente en materia de radio y televisión durante y fuera de proceso electoral. Coordine los trabajos referentes a la elaboración del Reglamento de Acceso de los Partidos Políticos y Coaliciones a los Medios de Comunicación Social aprobado por el Consejo Estatal Electoral de Sinaloa, así como sus actualizaciones. Generé junto con un equipo de programadores un Sistema de Contratación de Medios, programa que sirve como herramienta para procesar las solicitudes presentadas por los partidos políticos o coaliciones con respecto a la contratación en medios de comunicación impresa, así como todos los formatos necesario para llevar a cabo las disposiciones que marca la Ley Electoral de Sinaloa. Desde el proceso electoral local 2009, soy la responsable de elaborar las propuestas de pauta para los partidos políticos y coaliciones para el acceso a radio y televisión durante precampaña y campaña electoral. Soy el vínculo entre el Consejo Estatal Electoral y el Instituto Nacional Electoral en materia de radio y televisión.</p>

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral [www.ine.mx](http://www.ine.mx)

**Culiacán**

Municipio / Delegación

**Sinaloa**

Entidad Federativa

**14**

a de mayo de 2015

  
**Marisol Quevedo González**

Nombre y firma de la o el aspirante